

Artikel vom 28.06.2018

CSU

## Kreisdelegiertenversammlung in der Mönchswaldhalle



Am 28. Juni 2018 fand die Kreisdelegiertenversammlung des CSU-Kreisverbandes Ansbach-Land in der Mönchswaldhalle in Mitteleschenbach statt. Die rund 150 Delegierten bestimmten die Vertreter des Kreisverbandes für die Nominierungsversammlung der Kandidatinnen und Kandidaten für die Europawahl 2019. Im Mittelpunkt der Versammlung standen jedoch die Berichte des CSU-Kreisvorsitzenden Jan Helmer, der beiden Landtagsabgeordneten Manuel Westphal und Andreas Schalk, von Bezirksrat Alexander Küßwetter und Landrat Dr. Jürgen Ludwig.